

PRESIÓN AL MANDATARIO RUSO:

Trump está "decepcionado" con Putin y le da dos semanas para demostrar si quiere la paz



SPUTNIK, KREMLIN POOL PHOTO VIA AP

PUTIN y Trump tuvieron un llamado telefónico la semana pasada.

El Presidente de EE.UU., Donald Trump, subrayó ayer que está "muy decepcionado" con su homólogo ruso, Vladimir Putin, por los continuos ataques a Ucrania y dio un plazo de dos semanas para determinar si el jefe del Kremlin tiene una intención verdadera de alcanzar la paz.

"En unas dos semanas vamos a saber si nos está siguiendo la corriente o no, y si lo está, responderemos de forma un poco diferente", recalcó el mandatario, quien se negó a especificar las medidas con las que castigaría a Rusia.

"Lo que puedo decir es que estoy muy decepcionado por lo que ocurrió hace un par de noches, cuando murieron personas en medio de lo que llamaríamos una negociación. Estoy muy decepcionado. Muy, muy decepcionado", explicó el mandatario.

El 19 de mayo pasado, en una llamada telefónica, Putin propuso a Trump trabajar con Ucrania en una hoja de ruta para la futura firma de un tratado de paz y una lista de condiciones para un alto el fuego.

El republicano expresó en los últimos días su frustración por los recientes ataques de Rusia contra ciudades ucranianas y el martes advirtió que Putin está "jugando con fuego".

El negociador jefe ruso, Vladimir Medinski, aseguró ayer que está listo para abrir ya negociaciones con Ucrania sobre el contenido del memorando de arreglo del conflicto y las condiciones para un alto el fuego. Kiev ya entregó su parte.